

NGOs:

„Die im Deutschen häufig verwendete Bezeichnung Nichtregierungsorganisation ist inhaltlich nicht korrekt und beruht auf einer falschen Übersetzung des englischen Ausdrucks nongovernmental organization. Der englische Begriff ‚government‘ umfasst im Gegensatz zum Begriff Regierung die gesamte Staatsgewalt, also nicht nur die Exekutive, sondern auch die Legislative und die Judikative, ... weswegen der Wortbestandteil ‚Regierung‘ irreführend ist. Die Bezeichnung ‚nicht-staatliche Organisation‘ entspricht auch der deutschen Fassung des Artikels 71 der Charta der Vereinten Nationen.“

Wikipedia: <http://de.wikipedia.org/wiki/NGOs>, Mai 2007

Beispiele (alle Mai 2007):

www.brot-fuer-die-welt.de

www.aerzte-ohne-grenzen.de

www.greenpeace.de

www2.amnesty.de

www.misereor.de

www.tdh.de

www.attac.de

www.weed-online.org

www.wfd.de

www.wfd.de

(Weltfriedensdienst)